

Einführung von Bloch

ELLINGEN - Am Sonntag, 2. Juli, wird Pfarrerin Sibylle Bloch von Dekanin Ingrid Gottwald-Weber um 9.30 Uhr in der Christuskirche als neue Ellinger Gemeindepfarrerin eingeführt. Im Gottesdienst wirken das Chörle und der Posauenchor mit. Es schließt sich ein Empfang mit Grußworten im Gemeindehaus an. Alle Ellinger sind eingeladen! Pfarrerin Bloch wurde vor zwei Wochen als Gemeindepfarrerin von Weissenburg und Pleinfeld verabschiedet. Sie tritt in Ellingen die Nachfolge von Pfarrer Roland Knöll an, der im Oktober in den Ruhestand verabschiedet wurde.

WT 30.6.'23